

Erläuterung zu den Tagesordnungspunkten der Sitzung des Technischen Ausschusses am 26.04.2018

Vorlage Nr. TA/014/2018

Winterdienst - testweises Vorgehen im Winter 2018/19

Zuletzt hat sich der Technische Ausschuss mit dem Thema in seiner Sitzung am 21.02.2018 beschäftigt. Im Vergleich zur damaligen Sitzungsvorlage hat sich die Situation nun dahingehend geändert, dass Herr Wolfgang Specker erklärt hat, dass er sich auf jeden Fall einen Salzstreuer kaufen möchte und bereit ist, bei den Einsätzen, bei denen er ohnehin beauftragt wird, zusätzlich zum Räumdienst auch zu streuen.

Am 11. April fand eine Besprechung statt, an der neben Hauptamtsleiter Patrick Allweiler und Bauhofleiter Lothar Mader Herr auch Wolfgang Specker und Herr Thomas Renner, der sich im Technischen Ausschuss bei diesem Thema stark engagiert hatte, teilgenommen haben.

Vorgeschlagen wird, dass im kommenden Winter ein etwas geändertes System getestet werden soll:

Herr Wolfgang Specker wird wie bisher bei starkem Schneefall beauftragt, zur Unterstützung des Bauhofs tätig zu werden. Anders als bisher wird er künftig aber nicht mehr nur räumen, sondern auch streuen. Hierfür erhält er eine Entlohnung, die 20 Euro netto höher liegt im Vergleich zum bisherigen Stundensatz. Der Bauhof muss den Außenbereich dann weder räumen noch streuen.

Für die Abrechnung des Salzes muss noch eine genaue Regelung ausgearbeitet und festgeschrieben werden; ein Vorschlag ist, dass Herr Specker über das Display der im Streuer eingebauten Waage notiert, wie viel Salz er für den Winterdienst der Gemeinde gebraucht hat und diese Menge beim Bauhof bzw. der Straßenmeisterei auf Kosten der Gemeinde auffüllen kann; den übrigen Winterdienst, den Herr Specker beispielsweise bei den Schotterwerken erbringt, wird mit Salz vom Maschinenring erledigt. Mit einem solchen System muss gewährleistet sein, dass die Herkunft und die Kosten des jeweils verwendeten Salzes eindeutig entweder der Gemeinde oder dem Maschinenring zugeordnet werden können.

Beschlussfassungsvorschläge:

Im kommenden Winter wird für ein Jahr das neue System getestet; nach der Abrechnung im Frühling 2019 wird sich der Technische Ausschuss erneut mit der Thematik befassen und entscheiden, ob dieses System fortgeführt wird.



Joachim Löffler
Bürgermeister



Patrick Allweiler
Hauptamtsleiter